



Presentación

Este año se conmemoran los 70 años del Departamento de Filosofía de la Universidad Nacional de Colombia. Este acontecimiento, de gran importancia para la historia de la filosofía y de la educación en el país, nos lleva a reflexionar en torno al lugar que ocupa esta disciplina en Colombia. Por tanto, en este número definimos como tema central para la sección *Debate* la siguiente pregunta: en términos generales, ¿a qué apunta la formación filosófica en Colombia? Con esto buscamos explorar qué opinan nuestros lectores en torno a este asunto y en particular a la filosofía como profesión en nuestro país; así mismo, quisimos que abordaran el papel de la filosofía en Colombia, tanto a lo largo de su historia como en la actualidad.